

ВЕСНІК

**БЕЛАРУСКАГА
ДЗЯРЖАЎНАГА
ЭКАНАМІЧНАГА
УНІВЕРСІТЭТА**

**НАВУКОВА-ПРАКТИЧНЫ
ЧАСОПІС**

ВЫХОДЗІЦЬ ШТОКВАРТАЛЬНА

ВЕСТНИК

**БЕЛАРУССКОГО
ГОСУДАРСТВЕННОГО
ЭКОНОМИЧЕСКОГО
УНИВЕРСИТЕТА**

**НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКИЙ
ЖУРНАЛ**

ВЫХОДИТ ЕЖЕКАРТАЛЬНО

№ 4 (11) 1998

СОДЕРЖАНИЕ

ПРОБЛЕМЫ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ТЕОРИИ И ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ПОЛИТИКИ

БАЗЫЛЕВ Н.И. — Собственность и система экономических отношений (Окончание. Начало в № 3, 1998).....	6
ВИТУШКО В.А. — Гражданское законодательство в СНГ.....	15

ПУТИ РЕФОРМ

КОРНЕЕВЕЦ И.В. — Рынок труда Республики Беларусь: тенденции развития и проблемы государственного регулирования	21
ХРОМОВА И.В. — Сущность и особенности рынка ценных бумаг в Республике Беларусь	29
ТУР А.Н., ИЛЬЮЩЕНКО Е.В. — Особенности формирования товарного предложения на потребительском рынке	37
ПИЛИПЕНКО А.А. — Иностранные инвестиции в свободные экономические зоны	42

РАЗРАБОТКИ — ПРАКТИКАМ

РАКОВЕЦ А.А. — Информационная система поддержки принятия решений руководством банка	51
ПАСИНИЦКИЙ Д.В. — Методы прогнозирования банковских рисков	55

ТОЧКА ЗРЕНИЯ

БУТЕНЯ В.Е. — Заработка плата — основная форма стимулирования труда.....	59
КОЛОБУХИНА Т.В. — Становление и основные элементы методологии микроэкономического анализа.....	66
МЕШАЙКИНА Е.И. — Реформирование предприятий путем реструктуризации	76

РАЗВИТИЕ ОБРАЗОВАНИЯ, НАУКИ И КУЛЬТУРЫ В РЕСПУБЛИКЕ БЕЛАРУСЬ

МІКСЮК Р.В. — Лексічныя запазычанні пры фарміраванні лесагасптарчай тэрміналогіі беларускай мовы.....	84
---	----

ЗАРУБЕЖНЫЙ ОПЫТ

БУЛАВКО И.Ю., ЗАВАДСКАЯ Е.А. — Учебно-методические рекомендации для работы над экономическими текстами (на материале французских экономических текстов)	87
---	----

КОНСПЕКТ ПЕДАГОГА

ПРИМАЧЕНOK Г.А. — Экономическое обоснование прибыли	91
---	----

КОНСУЛЬТАЦИИ

ПУПЛИКОВ С.И. — Вторая европейская валютная система (ЕВС-бис) — переход к третьей мировой валютной системе?	96
---	----

СЛОЎНІК РЫНАЧНАЙ ЭКАНОМІКІ

Кваціраванне	101
--------------------	-----

CONTENT

PROBLEMS OF ECONOMIC THEORY AND ECONOMIC POLICY

BAZYLEV N.I. — Ownership and the System of Economic Relations (The end. Beginning in N. 3, 1998)	6
VITUSHKO V.A. — Civil Legislation in NIS	15

ROUTES OF REFORMS

KORNEYEVETS I.V. — Labour Market in the Republic of Belarus: Tendencies of Development and Problems of State Regulation	21
KHROMOVA I.V. — The Essence and Peculiarities of the Securities Market in the Republic of Belarus.....	29
TUR A.N., ILYUSCHENKO Ye.V. — The Peculiarities of the Commodity Offer Formation at the Consumer Market.....	37
PILIPENKO A.A. — Foreign Investments for the Free Economic Zones	42

WORKS FOR THE PRACTICIANS

RAKOVETS A.A. — The Informational System for the Decision Making Support of the Bank Authority.....	51
PASINITSKY D.V. — Methods of the Bank Risks Forecasts	55

VIEW POINTS

BUTENYA V.Ye. — Wages — the Main Form of Labour Stimulation.....	59
KOLOBUKHINA T.V. — The Formation and Basic Elements of Methodology of Microeconomic Analysis.....	66
MESHAIKINA Ye.I. — Reforming of Enterprises by Means of Restructuring	76

THE DEVELOPMENT OF EDUCATION, SCIENCE AND CULTURE IN THE REPUBLIC OF BELARUS

MIKSYUK R.V. — Lexical Borrowings for Formation of Belorussian Language Terminology for Forestry	84
--	----

FOREING EXPERIENCE

BULAVKO I.Yu., ZAVADSKAYA Ye.A. — Methodological Recommendation for the Work with the Texts on Economy (On the Basis of French Texts on Economy).....	87
---	----

TEACHER'S NOTES

PRIMACHYONOK G.A. — Economic Ground for the Profit	91
--	----

CONSULTATIONS

PUPLIKOV S.I. — The Second European Currency System (ECS-bis) — the Transition to the Third World Currency System?	96
--	----

DICTIONARY OF MODERN ECONOMY

Quatation	101
-----------------	-----